



Bestätigung der NDAA Konformität

Hiermit bestätigt GRUNDIG Security die NDAA Konformität der Produktlinie SMART.

NDAA ist die Abkürzung für den National Defense Authorization Act. Der John S. McCain National Defense Authorization Act (NDAA) für das Haushaltsjahr 2019 wurde am 13. August 2018 unterzeichnet und ist ab August 2020 in Kraft getreten. Das Gesetz, insbesondere Abschnitt 889, verbietet Bundesbehörden, ihren Auftragnehmern und Empfängern von Zuschüssen oder Darlehen, die Beschaffung oder Verwendung von „Telekommunikations- und Videoüberwachungsgeräten oder -dienstleistungen“ von bestimmten chinesischen Unternehmen als „wesentliche oder wesentliche Komponente eines Systems oder als kritische Technologie als Teil eines Systems“. Die Produktlinie SMART von GRUNDIG Security entspricht den Anforderungen dieses Gesetzes.



NDAA compliance confirmation

GRUNDIG Security hereby confirms the NDAA compliance of the SMART product line.

NDAA is the abbreviation for the National Defense Authorization Act. The John S. McCain National Defense Authorization Act (NDAA) for Fiscal Year 2019 was signed into law on August 13, 2018, and effective from August 2020. The law, specifically Section 889, prohibits federal agencies, their contractors and grant or loan recipients from procuring or using “telecommunications and video surveillance equipment or services” from specific Chinese companies as a “substantial or essential component of any system, or as critical technology as part of any system.” The SMART product line from GRUNDIG Security complies with the requirements of this law.